

COVID-19 POINT DE SITUATION HEBDOMADAIRE

SEMAINE DU
23 au 29 août 2021

SUIVI BIOLOGIQUE

↳ **Tendance légère diminution**

- > NOMBRE TOTAL DE CAS DEPUIS LE DÉBUT DE L'ÉPIDÉMIE EN MARTINIQUE : **37 192**
- > NOMBRE DE NOUVEAUX PATIENTS POSITIFS TESTÉS EN MARTINIQUE : **2298**
- > NOMBRE TESTS RÉALISÉS SEMAINE 34 : **19 966**
- > Taux de positivité : **11,5%** en diminution par rapport à celui de la semaine précédente (14,4 % en 2021-33, soit -2,9 points de pourcentage).
- > Taux d'incidence (pour 100 000 habitants): **645** nouveaux cas en diminution par rapport à celui de la semaine précédente (901/100 000 hab. en 2021-33, soit -28,4 %).

Source : SPF et SI-DEP Système d'information de Dépistage

HOSPITALISATIONS

Nombre de patients en cours
d'hospitalisation :

497 | dont 442 au CHUM
dont 55 à la Clinique Saint-Paul

Dont soins critiques :

129

SURVEILLANCE DE LA MORTALITÉ

460 décès

signalés par le CHUM depuis le
début de l'épidémie

442 en provenance de Martinique
10 en provenance de Guadeloupe
1 en provenance de Saint-Martin
6 en provenance de Guyane
1 en provenance de l'étranger

CLUSTERS (HORS MILIEU SCOLAIRE)

Clusters en cours
d'investigation :

non communiqué

Sources : SI-VIC / SpF au 30/08 à 18h00

VACCINATION

- > Nombre de personnes ayant un schéma vaccinal complet (1^{ère} et 2^{ème} injections) : **76 357** (24,14 %
pop. 12 ans et plus)

MESURES SANITAIRES

Dans un contexte de circulation virale importante, d'un début de diffusion du variant Delta et des congés estivaux, la vaccination de toutes les personnes éligibles doit être fortement encouragée, dans l'objectif d'atteindre le plus rapidement possible un niveau suffisant d'immunité collective, diminuer sur la tension hospitalière et le système de santé. La vaccination doit être associée à un haut niveau d'adhésion aux autres mesures de prévention, notamment le respect des mesures barrières, la limitation des contacts à risque et le respect de l'isolement en cas de symptôme, d'infection confirmée ou de contact avec un cas confirmé.

SYNTHÈSE

Le ralentissement de la circulation virale s'est poursuivi en semaine 2021-34. Pour autant, la situation reste toujours critique au niveau hospitalier avec des indicateurs d'hospitalisation (admissions tous services et en réanimation) et de mortalité très élevés.

En effet, les taux de positivité et d'incidence étaient en diminution pour un recours au dépistage également en diminution. La classe d'âge des 15-44 ans a enregistré le taux d'incidence le plus élevé et en son sein chez les 20-39 ans. Au niveau hospitalier, le nombre d'admissions tous services et en réanimation étaient toujours très élevés. Un excès de mortalité, tous âges et toutes causes de décès, est enregistré depuis la semaine 2021-30. Le variant Delta est majoritaire depuis la semaine 2021-31.